



STIMMEN | SCHÜLER



Lily | 20 Jahre | Schweden

Original Zitat

Meinen Sommer am Bodensee

Die erste 5 Wochen habe ich meine Deutsche Sprache mit der Dialoge Sprachschule verbessert und vor allem hat es mir viel geholfen, die Deutsche Grammatik zu wiederholen.

Die Sprachschule war klein und gemütlich und liegt auf einer wunderschönen Insel. Sobald es sonnig war, gab es immer etwas zu tun oder entdecken. Joggen gehen, Volleyball spielen, Fahrrad fahren, auf der Insel-Bibliothek lesen, Aktivitäten mit Team-Dialoge teilnehmen, Bäckerei besuchen und so weiter.

Die erste Zeit in April wenn ich noch nicht so viele kennengelernt habe, und es sehr regnig war, fühlte ich mich manchmal einbisschen Alleine in meinem Student WG und deshalb habe ich mich immer über die nette Stimmung in der Schule gefreut. Albert hat immer super tolle Diskussionen gestartet und interessante Perspektive und Gedanken präsentiert. Und immer mit einbisschen Humor 😊 Stani hat immer leckeres Obst und Snacks in der Pause vorbereitet und mit alle gequatscht ✨ und Carolin hat uns immer so ein freundliches lächeln gegeben, und ob alles in Ordnung war gefragt 💖 Dialoge war einfach super! Aber nach 5 Wochen war ich bereit für etwas Neues. Jetzt war es Zeit für meinen erste Sommerarbeit außerhalb von Schweden und ich war gespannt.



Ich mag Natur, Sport und Kinder und deshalb war es Perfekt dass Team-Dialoge den mangel an Rezeptionist-Kollegen auf der 5 Sterne Campingplatz gesehen haben. Carolin hat mir viel unterstützt. Nicht nur mit meinen Vorstellungsgespräch und Arbeitskontrakt, sondern auch um eine Preiswerte Unterkunft zu finden, wenn ich nicht mehr auf der Student WG von

Dialoge wohnen konnte. Und ich fand es sehr hilfreich und beruhigend, dass ich sie immer kontaktieren könnte!

Der Campingplatz ist sehr groß mit über 1500 Gäste im Hochsaison am Platz. Ich hatte schon Erfahrung von Rezeptionsarbeit in Schweden und deshalb wollte meine Chefin lieber dass ich in der Rezeption arbeitete und die Camping Besucher bediente, als mit dem Kinderanimationsteam, weil ich passende Fähigkeiten hatte. Außerdem wollte ich sehr gerne meine Deutsche Sprache verbessern, und im Rezeptionsteam gab es wirklich nur deutsche Kollegen und jeden Tag musste ich formelles und berufliches Deutsch mit den Gästen sprechen. Aber im Animationsteam haben sie fast immer (wenn kein Kinderaktivität stattfand) miteinander auf Englisch geredet, weil eine Majorität vom Ausland über den Sommer gekommen sind. Deswegen bin ich froh, dass ich in der Rezeption gearbeitet habe, weil ich viele neue Fachwörter und Ausdrücke da lernen konnte.

Aber es war auch sehr Toll dass ich das Animationsteam am Ende kennengelernt habe, weil alle da ungefähr in meinem Alter (20) waren. Im Vergleich zu meine Rezeptionist-Kollegen, wo die meisten über 30 Jahre waren. Am Abend oder am Wochenende, wenn ich frei war, habe ich manchmal auf dem Kinderaktivitäten mitgemacht. Das fand ich sehr abwechslungsreich und schön, obwohl ich es ganz freiwillig gemacht habe.

Was für ein Abenteuer dieser Sommer gewesen ist. Ich weiß fast nicht, wie ich es gut zusammenfassen kann. Diese Reise hat sowohl meine Deutsch verbessert als auch meine Arbeitserfahrung bereichert und meine Seele mit Naturerlebnisse und neue Freundschaften gefüllt.

Danke für alles Lindau!
Wir sehen uns bestimmt wieder! 🇩🇪

Liebe Grüße, Lily





REVIEW | STUDENT

Lily | 20 years | Sweden

Translation of original quote



My summer at Lake Constance

The first 5 weeks I improved my German language with the Dialoge language school and especially it helped me a lot to repeat the German grammar.

The language school was small and cozy and is located on a beautiful island. As soon as it was sunny, there was always something to do or discover. Going jogging, playing volleyball, cycling, reading at the island library, participating in activities with team dialogs, visiting the bakery and so on.

The first time in April when I didn't get to know so many people and it was very rainy, I sometimes felt a bit alone in my student flat share and therefore I was always happy about the nice atmosphere in the school. Albert always started great discussions and presented interesting perspectives and thoughts. And always with a bit of humor 😊 Stani always prepared delicious fruit and snacks during the break and chatted with everyone 🌟 and Carolin always gave us such a friendly smile and asked if everything was ok 💙 Dialoge was just great! But after 5 weeks I was ready for something new. Now it was time for my first summer job outside of Sweden and I was excited.



I like nature, sports and children and therefore it was perfect that Team-Dialogs saw the lack of receptionist colleagues at the 5 star campsite. Carolin gave me a lot of support. Not only with my job interview and work contract, but also to find affordable accommodation when I could no longer live in the Dialoge student flat share. And I found it very helpful and reassuring that I could always contact her!

The campsite is very large with over 1500 guests on site in high season. I already had experience of reception work in Sweden and therefore my boss wanted me to work in the reception and serve the camping visitors rather than with the children's entertainment team because I had suitable skills. I also really wanted to improve my German language and in the reception team there were really only only German colleagues and every day I had to speak formal and professional German with the guests. But in the animation team they almost always (when there were no children's activities) spoke to each other in English, because a majority of them came from abroad over the summer. That's why I'm glad that I worked in reception, because I was able to learn many new technical terms and expressions there.



But it was also great that I got to know the animation team at the end because they were all about my age (20). Compared to my receptionist colleagues, where most of them were over 30. In the evening or at the weekend, when I was free, I sometimes took part in the children's activities. I found that very varied and enjoyable, although I did it completely voluntarily.

What an adventure that summer was. I almost don't know how to summarize it well. This trip has improved my German as well as enriched my work experience and filled my soul with nature experiences and new friendships.



Thank you for everything Lindau!
We will definitely see each other again! 🇩🇪

Best regards, Lily